

Bonjour à tous et à toutes,

Tous les élèves de l'école de l'Aquarelle sont invités à participer au spectacle multi-talents qui sera présenté lors de la dernière journée avant les vacances de Noël (19 décembre en PM). Les jeunes intéressés doivent transmettre les informations suivantes à leur enseignante:

- Noms des artistes;
- Durée approximative du numéro;
- Type de numéro (instrument, danse, chant, humour, etc.);
- Nom de la chanson ou de la pièce jouée, le cas échéant.

Ils ont jusqu'au 29 novembre pour manifester leur intérêt.

Place au spectacle!